

## Dandim Pimpin Acara Serah Terima Jabatan Perwira

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JOURNALIST.ID](http://WONOSOBO.JOURNALIST.ID)

Oct 31, 2022 - 16:17



*Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memimpin acara serah terima jabatan dilingkungan Kodim 0707/Wonosobo bertempat di aula Makodim. (31/10/2022)*

WONOSOBO - Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memimpin acara serah terima jabatan dilingkungan Kodim 0707/Wonosobo bertempat di aula Makodim. (31/10/2022)



Adapun perwira yang serah terima adalah Kapten Inf Sugeng Hariyanto Danramil 01/Wonosobo menjadi Danramil 11/Kaliwiro. Kapten Inf Kusno semula Danramil 11/Kaliwiro menjadi Danramil 01/Wonosobo. Lettu Cpl Tulus Widodo Danramil 12/Wadaslintang tukar dengan Lettu Inf Salman Turut Danramil 13/Leksono. Letda Inf Dremo selaku Pa Sandi menyerahkan tugas kepada Letda Inf Sugiyarto selaku Dan Unit Intel.

Dalam amanatnya Dandim mengatakan, serah terima jabatan merupakan hal yang biasa terjadi, sebagai bentuk realisasi dari kebijakan TNI-AD, dalam rangka regenerasi guna mengoptimalkan kemajuan satuan dalam mendukung tugas pokok TNI.



Dandim berharap, kepada pejabat baru dapat melanjutkan hal - hal yang telah dicapai dengan baik selama ini oleh pejabat lama, juga diharapkan kepada para Perwira, Bintara dan Tamtama, agar memberikan dukungan yang sama bahkan ditingkatkan lagi kepada pejabat baru, ungkap Dandim.

Segera kenali para pejabat, tokoh dan masyarakat yang menjadi wilayah tanggung jawabnya, semoga dalam mengemban tugas dan jabatan yang baru nanti, dapat meraih keberhasilan yang lebih tinggi, pesan Dandim kepada kedua Danramil itu.



Di akhir amanatnya, Dandim juga menyampaikan hal hal yang harus dipedomani oleh prajurit, di antaranya, pegang teguh 8 wajib TNI, sumpah prajurit dan sabta marga, serta jadikan satuan Kodim menjadi kebanggaan dan dicintai masyarakat.

Pelihara disiplin dan moril serta tingkatkan profesionalitas prajurit, sehingga tugas pokok dan tugas lainnya dapat diselesaikan dengan baik. Kemudian selalu waspada terhadap segala upaya yang dapat memecah belah Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dukung sepenuhnya segala upaya pembangunan guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat, pungkas Dandim.